

Comisiones bancarias en México, por debajo de Canadá, España y Reino Unido: S&P

La calificadora Standard and Poor's dijo que las comisiones bancarias que cobran los bancos en México representan 17% de sus ingresos operativos, por debajo también de Argentina o Brasil

La calificadora **Standard and Poor's** dijo que las comisiones bancarias que cobran los bancos en **México** representan **17%** de sus ingresos operativos, con lo que se encuentran por debajo de lo que se cobran en países como **Canadá, España, Reino Unido, Argentina, Brasil y Chile**, entre otros.

"La proporción de tarifas/comisiones en los ingresos operativos de los bancos mexicanos no es la más alta ni la más baja entre sus pares internacionales. En **México**, la mayoría de las tarifas y comisiones de los bancos provienen de la cartera de tarjetas de crédito y de otros productos minoristas", dijo la calificadora.

Ante la propuesta para reducir algunas comisiones que cobran los bancos en **México** presentada hace unas semanas por la fracción de **Morena** en el **Senado**, la agencia explicó que hay países con un menor riesgo económico y mayor acceso a los servicios bancarios donde las comisiones y tarifas representan un mayor porcentaje de los ingresos operativos.

"En nuestra opinión, los altos costos regulatorios en **México** para operar también se reflejan en sus tarifas y comisiones. **México** fue el primer país en **América Latina** en adoptar las reglas de capitalización y liquidez de **Basilea III**. Varios países en **América Latina** no han adoptado en su totalidad las reglas de **Basilea III** y, por lo tanto, los bancos en esos países tienen un margen para operar con menores tarifas y comisiones", dijo la firma.

Standard and Poor's enfatizó que si la propuesta de eliminar las comisiones entra en vigor, los ingresos operativos de los bancos locales caerían alrededor de **7%** y las tarifas y comisiones se reduciría a un **12%** de sus ingresos operativos.

"En general, no esperamos que las presiones sobre el capital y utilidades afecten nuestras calificaciones de los bancos mexicanos. Sin embargo, esto dependerá del peso de la cartera de tarjetas de crédito dentro del portafolio de negocio de cada entidad", explicó.

Standard and Poor's explicó que un factor fundamental para permitir a los bancos mexicanos bajar sus tarifas y comisiones, sin afectar sus perfiles de negocio y financiero, sería un mejor marco legal que ayudara a mejorar la cobranza de sus préstamos y garantías.

"Los bancos podrían expandirse a un ritmo mayor y cubrir más sectores económicos y segmentos de la población con tasas de financiamiento más competitivas. De hecho, el marco legal fue una de las cuestiones más importantes que abordaría la reforma financiera de 2014, pero hasta el momento ha fracasado.

La calificadora añadió que el sistema financiero mexicano sobresale como uno con los niveles más altos de pérdidas crediticias respecto de su cartera total de crédito en **América Latina** y en el mundo, con un índice de **2.5%** al 30 de septiembre y un **2.7%** promedio en los últimos cinco años.